

anagny, né à Saint-Joseph de Lévis le 26 novembre 1851, ordonné le 22 mai 1880, décédé à l'Hôtel-Dieu de Québec le 26 avril 1899.

4° " Napoléon-Honoré Leclerc, curé de Kamouraska, né à Lotbinière, le 20 juin 1849, ordonné le 7 juin 1873, décédé à Saint-Roch de Québec le 19 mai 1899.

5° " Joseph Hoffman, curé de Charlesbourg, né à Berthier, le 27 août 1835, ordonné le 27 février 1858, décédé subitement à Charlesbourg le 8 juillet 1899.

6° " Joseph-Eugène Gingras, curé de Sturgeon's-Fall, né à Saint-Nicolas, le 24 juillet 1863, ordonné le 29 décembre 1889, décédé au Sault-au-Récollet le 26 juillet 1899.

7° " Frs-Narcisse Fortier, curé de Saint-Joseph de Beauce, né à Sainte-Claire, le 31 juillet 1835, ordonné le 23 février 1862, décédé à Saint-Joseph le 22 août 1899.

8° " Cléophas Picher, curé de l'Enfant-Jésus, né à Québec, le 24 mai 1865, ordonné le 16 février 1890, décédé à Jonction de Beauce le 20 septembre 1899.

9° " Jean-Baptiste Blouin, ancien curé de Sainte-Hélène, né à Saint-Jean, I. O. le 10 novembre 1833, ordonné le 8 février 1857, décédé à Saint-Jean le 5 octobre 1899.

10° " M. Théophile Montminy, ancien curé de Saint-Georges né à Saint-Jean Chrysostôme, le 8 février 1842, ordonné le 18 septembre 1870, décédé le 17 décembre 1899.

Aveux d'Aurélien Scholl

M. Aurélien Scholl, écrivain très peu chrétien, a écrit dans le *Matin*, les souvenirs de sa jeunesse.

A partir de sept ans, sa bonne mère l'avait envoyé à confesse.

" Mon directeur, mort depuis plusieurs années, dit M. A. Scholl, je le vois encore. Il s'appelait l'abbé Dudouble, et il était curé de la cathédrale St-André, à Bordeaux. Or, je le déclare hautement : je n'ai jamais rencontré de plus honnête homme. Je me rappelle parfois ses conseils, quand il s'asseyait dans un coin de la sacristie où il écoutait ma confession, et il me vient des regrets de ne les avoir pas suivis à la lettre. Oh ! le jour où j'avouai que j'avais lu les *Contes de Voltaire*, quel pli sur son front, quelle douleur dans son regard ! " Mon enfant, me dit-il, ne salissez pas si tôt votre mémoire. Quand l'obscurité s'établit dans un jeune cerveau frêle, impressionnable, elle n'en sort